



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

miércoles, 29 de diciembre de 2021



Presidente Lasso presente en ceremonia de despedida del Buque Escuela Guayas Teleamazonas 28 dic 2021
[Ver más](#)



Presidente Lasso participa del zarpe del Buque Escuela Guayas TC 28 dic 2021
[Ver más](#)



@DefensaEc
#Guayaquil| El ministro de Defensa Nacional Grab. S.P Luis Hernández, junto al CALM. Brúmel Vázquez, Comandante de @armada.ecuador, acompañaron al Presidente @LassoGuillermo en la ceremonia de zarpe del #BuqueEscuelaGuayas, que participará en el crucero #VelasLatinoamérica2022. [Ver más](#)
Nota referente [@armada.ecuador](#)



@DefensaEc
"No hay mayor satisfacción para un soldado que el deber cumplido"
#JuntosLoLogramos Bandera de Ecuador [Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR
COMUNICADO OFICIAL
[Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR
#Ahora | La Navidad para los grupos de atención prioritaria, adultos mayores, personas con discapacidad y enfermos crónicos del Issfa, fue posible gracias al apoyo de las empresas en convenio de carácter social, se entregó canastas navideñas en diferentes ciudades. [Ver más](#)



Alerta de amotinamiento en cárcel Regional 8 obliga a evacuar visitas
La ministra de Gobierno, Alexandra Vela, recorre junto con autoridades, policías y militares la Penitenciaría del Litoral. El Universo [Ver más](#)
Nota referente [@ecuavisa](#)
[@Expresoec](#)
[@elnoticierotc](#)
[@CanalRTU](#)
[@elcomerciocom](#)
[La Hora](#)



Un recluso murió en la cárcel Regional 8 de Guayaquil, en el último día del estado de excepción
La ministra de Gobierno, Alexandra Vela, confirmó esa muerte violenta en la cárcel Regional. El Universo [Ver más](#)
Nota referente [@BNPeriodismo](#)
[@elmercurioec](#)
[@notimundoeec](#)



Ministra de Gobierno: estado de excepción en cárceles sirvió para tratar de restablecer el orden
La ministra Alexandra Vela dijo que retomar el control de las cárceles toma tiempo. "Es un paso importante, pero es un camino largo", aseguró. Radio Pichincha. [Ver más](#)



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

miércoles, 29 de diciembre de 2021

	<p>Gobierno analiza inyectar concreto en socavón de Zaruma Se analiza la mejor forma de rellenar técnicamente los túneles y galerías que la minería ilegal ha dejado debajo de la zona cero. RTS Ver más Nota referente Radio Pichincha</p>		<p>Submetralladoras y explosivos fueron hallados en mina situada bajo el socavón en Zaruma En el interior de una boca mina, ubicada en la zona de exclusión minera, bajo el casco urbano de Zaruma (El Oro), las Fuerzas Armadas encontraron armas de fuego, municiones y explosivos, que se presume, eran utilizados para realizar minería ilegal en la zona. Vistazo. Ver más</p>
	<p>Siete destinos en nueva ruta del Buque Escuela Guayas En la travesía naviera número 33 participan 145 tripulantes de diferentes partes del país. En la ceremonia participó el presidente de la República. El Universo. Ver más</p>		<p>En Rumichaca se pide mayor fluidez al paso del transporte pesado Con la apertura del puente de Rumichaca, en la frontera entre Ecuador y Colombia, se han registrado en este paso trancones especialmente del transporte internacional de mercancías por carretera. El Comercio Ver más</p>
	<p>Narcos lanzan la droga a los buques desde sus embarcaciones pequeñas Aquí, se ubican cuatro puertos marítimos del Guayas, en los cuales, durante este año, la Policía ha decomisado 52 de las 200 toneladas de cocaína que han hallado en todo el país. Ecuavisa Ver más.</p>		<p>Supuestos suicidios son una vía a la impunidad El caso de Naomi Arcentales no es el único con inconsistencias y sin resolver. Los supuestos suicidios colectivos en cárceles son otro ejemplo. La Hora Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Latacunga El CALM Brúmel Vázquez, Comandante General de la Armada, acompañó al alto mando militar @FFAAECUADOR durante una inspección al área periférica del #CRS una vez terminado el estado de excepción. Ver más Nota referente: @EjercitoECU</p>		<p>La Policía refuerza seguridad ante amotinamiento en la Penitenciaría del Litoral La mañana de este martes 28 de diciembre de 2021 se evacuó a los visitantes de la Penitenciaría del Litoral, en Guayaquil, por un intento de amotinamiento. Personal de la Policía Nacional llegó a las inmediaciones del centro carcelario para reforzar la seguridad. Ecuadorwillana Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Chinchipe Las FF.AA ejecutan permanentemente operaciones de control y vigilancia de los espacios terrestres en el límite político internacional, realizando el recorrido y mantenimiento del hito 89 Canchis Mayo, con la finalidad de mantener resguardada la frontera sur del país. Ver más</p>		



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

miércoles, 29 de diciembre de 2021

	<p>Nelsa Curbelo: Ya hay diálogos con líderes de bandas para avanzar al primer objetivo, que es parar los enfrentamientos y las muertes Experta en gestión de conflictos dice que la Comisión que preside no solo producirá documentos, también se involucrará en el proceso de paz en las cárceles. Nelsa Curbelo. El Universo Ver más</p>		<p>@armada_ecuador #EIOró #DIGEIM en coordinación con varias empresas privadas realizan la III Campaña "Marvin agasaja a niños y niñas", entregando juguetes a más de 700 niños y niñas de la provincia, rescatando las tradiciones y llevando alegría a las familias de escasos recursos económicos Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU #Cotopaxi El señor Grab. Luis Burbano Rivera, comandante general del Ejército, participa en la comisión del Alto Mando Militar que supervisa las actividades que ejecuta el personal militar en los Centros de Privación de Libertad para mantener el orden y seguridad. Ver más Nota Referente @FFAAECUADOR</p>		<p>@ecuadorevivo Guía penitenciario es encontrado con dinero durante requisas en la Penitenciaría del Litoral Ver más</p>
	<p>2.000 militares custodiarán las vías de acceso a las cárceles del país En su último dictamen, la Corte Constitucional limitó la participación de las Fuerzas Armadas al perímetro exterior de las cárceles. Desde ahora, los militares participarán sin estado de excepción. Primicias. Ver más</p>		<p>@armada_ecuador #Galápagos Fuerzas Armadas a través de la Armada del Ecuador realizaron evacuación aeromédica empleando aeronave AN-237 de paciente masculino de 27 años con diagnóstico de fractura de vértebras cervicales en ruta #SanCristóbal a #Guayaquil fin reciba tratamiento especializado. Ver más</p>
	<p>Muertes violentas en Los Ríos llegan a 185 La muerte de alias 'Chiripa' enciende las alarmas. Ya son 82 más homicidios que en 2020. La Hora. Ver más</p>		<p>@FFAAECUADOR #MoronaSantiago FF.AA en una operación de control de armas en la Y de #Patuca, decomisó 2.400 galones de combustible, por existir inconsistencia en los documentos habilitantes para su transporte; el conductor y las evidencias fueron entregados a las autoridades competentes. Ver más</p>
	<p>Cierra el estado de excepción sin lograr retomar el control Gobierno dice que la medida sirvió para "tratar" de restablecer la autoridad. SNAI guardó silencio sobre acciones ejecutadas. Expreso. Ver más</p>		<p>@FFAAECUADOR #Huaquillas FF.AA en la ejecución de operaciones de control de armas aprehendió a dos ciudadanos que portaban en su poder 01 revólver artesanal y 02 municiones cal. 22 mm, sin contar con documento alguno que respalde su procedencia y tenencia; y se siguieron los trámites de ley. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

miércoles, 29 de diciembre de 2021

	<p>@FFAAECUADOR #Tulcán Fuerzas Armadas en coordinación @SENAE_Aduana , #Ecu911 y Control de Armas "Carchi", realizaron el decomiso de 70.000 cápsulas ordinarias y material pirotécnico en el sector de #Urbina, mismos que son de fabricación peruana e intentaban cruzar a territorio colombiano.</p>		<p>Vistazo en el 2021 Radar en Montecristi - Violencia en las cárceles Mención - Laboratorios en la frontera FF.AA. Ecuavisa 28-dic-2021 Ver más</p>
<p>COMUNICADO OFICIAL</p> <p>El Sistema Informático Integrado de la Policía Nacional del Ecuador (SIIPIE), ha sido HACKEADO, por ese motivo se efectuó la aprehensión del ciudadano Juan L. realizada esta tarde, a las 18h30, en el sector La Cadena del cantón Paján, por una sustracción emitida por el Tribunal de Garantías Penales de la Corte Provincial de Manabí. Informamos que esta alerta fue ingresada de manera fraudulenta a nuestro sistema informático, con el cual operan las unidades en territorio.</p> <p>Aclaramos este particular, ante el cual nuestras unidades investigativas están realizando todas las acciones pertinentes para determinar quiénes son los responsables.</p>	<p>@PoliciaEcuador COMUNICADO OFICIAL Ver más</p>		<p>A la medianoche termina el estado de excepción en las cárceles Mención FF.AA. Telemazonas 28-dic-2021 Ver más</p>
<p>Radio y Televisión</p>	<p>CÚPULA DE LAS FF.AA. REALIZÓ UN RECORRIDO EN CÁRCEL DE COTOPAXI ECUAVISA 28 DIC 2021 Ver más Nota referente TC</p>		<p>Sellado de minas en Zaruma Mención FF.AA. OromarTV 28-dic-2021 Ver más</p>
<p>ATENTADO EN CONTRA ALCALDE COLOMBIANO</p>	<p>Atentado a alcalde de Colombia Mención FFAA. TC 28-dic-2021 Ver más Nota referente TVC</p>		<p>Construcción de Oleoducto Ecuavisa 28-dic-2021 Ver más</p>
<p>BUQUE ESCUELA GUAYAS PARTICIPARÁ EN CRUCERO "VELAS LATINOAMERICANA 2022" TC 28-dic-2021 Ver más Nota referente RTS</p>	<p>Buque Escuela Guayas participará en crucero "Velas Latinoamericana 2022" TC 28-dic-2021 Ver más Nota referente RTS</p>	<p>ASESINAN A HOMBRE EN QUEVEDO</p>	<p>No Habrá aumento de combustible Telemazonas 28-dic-2021 Ver más</p>
<p>NARCOBUZOS</p>	<p>Narcobuzos ponen cargamentos de cocaína en buques mercantes Ecuavisa 28 dic 2021 Ver más</p>	<p>ATENTADO EN CONTRA ALCALDE COLOMBIANO</p>	<p>Sicarios acribillaron anoche a un joven en Quevedo Ecuavisa 28-dic-2021 Ver más</p>
<p>ATENTADO EN CONTRA ALCALDE COLOMBIANO</p>	<p>Atentado a alcalde de Colombia Mención FFAA. TC 28-dic-2021 Ver más</p>	<p>NARCOBUZOS</p>	<p>Narcobuzos ponen cargamentos de cocaína en buques mercantes Ecuavisa 28 dic 2021 Ver más</p>
<p>NOTIMUNDO ENTREVISTA A @CORONELPAZMINO: ESTADO ES RESPONSABLE DE LA VIDA DE LAS PPL" Ver más</p>	<p>Notimundo Entrevista a @CoronelPazmino: Estado es responsable de la vida de las PPL" Ver más</p>		



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

miércoles, 29 de diciembre de 2021

Temas coyunturales

	<p>Bella Zaruma Si la ciudadanía zarumeña no actúa ahora con firmeza para rescatarla, la veremos mañana caer en pedazos, por la codicia que no cesa. Ab. Oscar N. Solano El Expreso. Ver más</p>
	<p>La seguridad en los centros penitenciarios La crisis en los centros de rehabilitación social se constituye en uno de los temas más complejos que ha tenido que soportar el país durante este año. El Comercio. Ver más</p>
	<p>Gobierno anuncia que intensificará diálogos con organizaciones sociales desde enero La relación con la dirigencia de la Conaie está rota, aunque el Ejecutivo mantiene que sigue abierto al diálogo. En la agenda están FUT, CUT, CTE y otras. El Universo. Ver más</p>
	<p>@notimundoec @moncayopaco: "La corrupción no solamente daña a la persona que la comete sino, tiene efectos prácticos sobre la vida de una ciudad". Ver más</p>
	<p>Producción petrolera ecuatoriana cae por debajo de los 100.000 barriles La producción de crudo de la empresa petrolera ecuatoriana Petroecuador cayó por debajo de los 100.000 barriles diarios mientras avanza a ritmo forzado la construcción de las nuevas variantes de los oleoductos desde la Amazonía. El Mercurio Ver más</p>

	<p>@CanalRTU [#ATENCIÓN] El presidente @LassoGuillermo anunció que el Ecuador se encuentra entre los 10 países con mayor vacunación en el mundo. Insistió en que es necesario acudir a vacunarse para evitar nuevos casos de #Omicron Ver más</p>
	<p>@radiolacalle #ATENCIÓN El Ministerio de Trabajo envió un oficio a varias instituciones del Estado indicando que no podrán renovar contratos ocasionales que pasen de un año. Ver más</p>
	<p>@radio_pichincha #Atención Autoridades informan que a inicios de 2022 se analizará la posibilidad de presentación de certificado de vacunación contra la #covid-19 para ingresar al transporte público. La @ANT_ECUADOR deberá presentar un informe al #COENacional. Ver más.</p>
	<p>Alianzas Público- Privadas crecerán más del 200% en 2022 En enero del próximo año se presentará una Ley de Inversiones para apuntalar esos procesos. La meta es que se firmen contratos por al menos \$3.000 millones en los siguientes 12 meses. La Hora. Ver más</p>
	<p>Pachakutik se pone del lado de Leonidas Iza ante declaración del presidente Lasso El mandatario lo calificó como un anarquista que usa la violencia. Dijo que era imposible dialogar con el dirigente indígena El expreso. Ver más</p>